



Fruto de la colaboración con los padres y madres de la asociación ASPACE, además de juegos adaptados a niños y niñas con necesidades especiales, está abierto al resto del público infantil beasaindarra

Debido a la importancia de las obras de mejora y mantenimiento, el Ayuntamiento ha cumplido con el objetivo de revitalizar el hasta hace poco degradado parque Dolarea. Siguiendo la filosofía de la acupuntura urbana, la intervención en este espacio ha dado visibilidad y valor añadido al espacio, convirtiéndose en un lugar de referencia para el ocio. Tras un proceso de participación ciudadana que marcó las líneas maestras del proyecto, se ha materializado uno de los grandes hitos del gobierno municipal.

De este modo, se ha finalizado la última instalación que faltaba en este nuevo espacio público accesible, polivalente e integrado. Este ha sido precisamente y partiendo de la petición de los padres y madres de la asociación ASPACE, la colocación de los juegos infantiles

inclusivos en el parque. La asociación tiene su centro local junto al parque por lo que esta infraestructura beneficiará a sus usuarios. Así, las autoridades municipales han presentado la instalación a representantes, usuarios y familiares de ASPACE.

Cuando recibió la propuesta, el Ayuntamiento tomó la decisión de ubicar los juegos infantiles inclusivos en el parque. De hecho, en general son relativamente escasos los espacios con juegos aptos para niños/as con diferentes grados de discapacidad. En la presentación que se ha llevado a cabo hoy ambas partes se han mostrado satisfechas al conocer el resultado del parque de juegos construido.

En cualquier caso, los objetivos de la nueva zona de juegos van más allá de las necesidades de los usuarios/as de la asociación, ya que esta oferta también está abierta al resto del público infantil beasaindarra. Así, la zona cuenta con un conjunto de camas elásticas -tres redondas individuales, uno cuadrado para grupos y un rectángulo adaptado para sillas de ruedas -, un columpio inclusivo en forma de cuna y un molino del que podrán disfrutar los usuarios en sillas de ruedas.

Acogida inmejorable

El espacio reformado ha tenido una acogida inmejorable. Especialmente en verano, en los días calurosos los juegos acuáticos han tenido un uso excepcional por parte del público infantil. Ahora y en el espacio previsto para ello, se ha materializado la instalación del parque de juegos inclusivos, del que se podrá disfrutar durante todo el año. En las próximas semanas se reforzará el alumbrado de la zona de juegos para que esté en condiciones adecuadas de uso también al anochecer.

Parques de Trenbide kalea e Ixabel Olano

La de Dolarea no es la única obra que se ejecute vinculada a los parques infantiles. Ante la necesidad de renovación del parque infantil situado en la calle Trenbide, este se sumará al llevado a cabo en el parque Dolarea. En este caso, la oferta de este espacio estará compuesta por una serie de estructuras en forma de toboganes, columpios, molinos con bicicleta y cubos escalables. Se espera que este parque infantil esté finalizado en febrero. A su vez, las obras de reforma del parque Ixabel Olano también siguen su curso y en el que se reformará de arriba a abajo la zona de juegos. Sus elementos principales serán una pirámide de cuerdas y montículos de caucho con un tobogán.



Dolarea cuenta ya con su parque infantil de juegos inclusivos

Última actualización: Jueves, 12 Enero 2023 13:42

Publicado: Jueves, 12 Enero 2023 13:40

